

Stadler wird Honorarprofessor für Betriebswirtschaftslehre an der Universität St. Gallen

Die Universität St. Gallen hat Rupert Stadler, Audi-Vorstandsvorsitzenden, zum Honorarprofessor für Betriebswirtschaftslehre (Business Administration) ernannt. Mit der Honorarprofessur würdigt die Universität St. Gallen Rupert Stadlers Engagement für die universitäre Lehre: Der Diplom-Betriebswirt hält regelmäßig Vorlesungen und hat bereits mehrere wissenschaftliche Publikationen mit der renommierten Schweizer Hochschule herausgegeben – zuletzt das Buch „Erfolg im digitalen Zeitalter“.

Audi arbeitet seit mehreren Jahren mit der Universität St. Gallen in den Bereichen Verbraucherforschung und Wirtschaftsinformatik zusammen. (ampnet/nic)